

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Pada bagian akhir dari pembahasan penelitian skripsi ini, dapat diambil sebuah kesimpulan berdasarkan analisis dan disesuaikan dengan tujuan penulisan skripsi yang berjudul “Nilai-Nilai Pendidikan Karakter yang terdapat dalam Surah Al-‘Ashr” yaitu :

##### 1. Karakter Beriman di dalam Surah Al-‘Ashr

Salah satu pilar pokok dari pendidikan karakter adalah beriman. Beriman bisa diartikan dengan hubungan yang baik antara manusia dengan *Rabb* nya. Beriman merupakan sikap dan perilaku yang patuh dalam melaksanakan ajaran agama yang dianut, toleran terhadap pelaksanaan ibadah agama lain, dan hidup rukun dengan pemeluk agama lain. Dalam Islam, beriman disebut dengan beriman kepada Allah SWT.

Karakter beriman ini sangat dibutuhkan oleh siswa dalam menghadapi perubahan zaman dan dekadensi moral, dalam hal ini siswa diharapkan mampu memiliki dan berperilaku dengan ukuran baik dan buruk yang di dasarkan pada ketentuan dan ketetapan agama.

Potongan ayat “*illalladziina aamanuu*” pada surah Al-‘Ashr menjelaskan bahwasanya apabila seseorang telah memiliki karakter religius atau beriman dalam dirinya, maka dia akan terhindar dari kerugian yang dijelaskan pada ayat kedua. Karena salah satu cara agar

kita tidak menjadi orang yang merugi yaitu, beriman kepada Allah SWT.

Peserta didik harus lah ditanamkan karakter beriman sejak dini seperti karakter beriman yang terdapat dalam Q.S Al-‘Ashr tersebut. Karena mungkin terasa sia-sia apabila seorang peserta didik memiliki kemampuan akademis yang bagus, tapi tidak diimbangi dengan nilai keimanan yang kurang di dalam dirinya. Orang yang akan meraih kesuksesan baik itu di dunia dan di akhirat adalah orang yang memiliki ilmu dan mengamalkan ilmunya tersebut kemudian memiliki karakter Iman dan takut kepada Tuhan di didalam dirinya.

## 2. Karakter Beramal Shaleh di Dalam Surah Al-‘Ashr

Amal saleh adalah melakukan suatu pekerjaan baik yang bermanfaat bagi diri sendiri dan bagi orang lain berdasarkan syariat Islam serta ikhlas karena Allah SWT semata. Amal saleh termasuk perintah Allah karena dengan beramal saleh maka akan tercipta kehidupan yang tentram dan bahagia. Amal saleh adalah perbuatan atau sikap yang harus di miliki oleh setiap muslim sebab orang yang amal saleh akan menjadi penghuni surga serta kekal didalamnya.

Peserta didik zaman sekarang, mereka banyak yang pintar-pintar dalam aspek akademis, tetapi kurang memiliki akhlak yang baik, yaitu sangat jarang melakukan amal-amal shaleh yang terkandung dalam surah Al-‘Ashr tersebut. Jadi sudah sepantasnyalah para peserta didik

pada zaman sekarang ini meniru karakter beramal shaleh dalam surah Al-‘Ashr ini. Diantaranya yaitu sikap jujur dan peduli dengan sosial.

### 3. Karakter Sabar di Dalam Surah Al-‘Ashr

Aspek pendidikan karakter lainnya yang terkandung di dalam Q.S Al-‘Ashr adalah sabar. Sabar merupakan sifat yang wajib ada pada diri seseorang, karena sifat inilah yang menentukan kualitas hidup seseorang, terutama orang Islam, karena disetiap hal yang dilakukan oleh kaum muslimin disitu dituntut adanya kesabaran, sifat sabar jugalah yang telah membuat para Nabi dan Rasul berhasil dalam dakwahnya menyampaikan risalah dari Allah SWT. Bahkan para Rasul yang disebut sebagai Ulu’ Azmi adalah mereka yang tingkat kesabarannya paling baik diantara Rasul-rasul yang lain. Kita sebagai manusia biasa tentu harus banyak belajar dari mereka terutama dalam hal kesabaran.



Sifat sabar ini harus dimiliki oleh seorang pendidik. Karena tugas dari seorang pendidik itu bukan hanya sekedar mengajarkan ilmu pengetahuan baik itu berupa teori ataupun rumus-rumus angka yang sulit-sulit, tetapi juga selalu berwasiat atau memberi nasehat kepada peserta didiknya tentang kebenaran dan harus sabar dalam melakukan itu. Pendidik tidak boleh merasa jengah atau bosan dalam memberi nasehat kepada peserta didiknya, pendidik harus memiliki kesabaran yang ekstra dalam proses pendidikan. Karena peran pendidik sangatlah vital dalam pembentukan karakter peserta didik agar peserta didik

tersebut menjadi manusia yang beriman dan bertaqwa kepada Allah Yang Maha Esa.

## B. Saran

Berdasarkan apa yang telah penulis baca, pahami serta menganalisisnya, banyak pelajaran yang dapat dipetik dari surah Al-‘Ashr ayat 1-3 ini. Adapun saran dari penulis yaitu:

### 1. Bagi Lembaga Pendidikan

Lembaga pendidikan merupakan tempat belajar bagi seluruh pelaku pendidikan, diharapkan dari lembaga pendidikan ini dapat mengembangkan dan menciptakan pendidik dan peserta didik yang memiliki perilaku yang tercermin dalam surah Al-‘Ashr.

### 2. Bagi Pendidik

Pendidik diharapkan dapat meningkatkan kualitas pendidikan yang tidak hanya sekedar menularkan pengetahuan semata tetapi juga menanamkan didalam diri peserta didik nilai-nilai pendidikan karakter. Pendidik harus selalu aktif dan giat dalam memberi nasehat-nasehat yang baik kepada peserta didiknya seperti yang tercermin dalam surah Al-‘Ashr.

### 3. Bagi Peserta Didik

Peserta didik diharapkan mampu mengembangkan segala potensi yang dimiliki dalam diri dengan mengarahkan kepada tuntutan yang sesuai dengan Al-Qur’an dan As-Sunnah. Kemudian berperilaku sesuai dengan apa yang diajarkan oleh Al-Qur’an. Terhusus peserta didik

harus memiliki karakter yang tercermin dalam surah Al-‘Ashr agar sukses dalam proses pembelajaran.

